



六桜花



令和4年度 第12号

初島小学校 学校通信
令和4年10月28日

修学旅行

3年ぶりに奈良・京都（宿泊先は滋賀）への修学旅行に行ってきました。6年生は歴史上の建物や人物、文化について学習した後の旅行となり、実際に目で見て心で感じるそれぞれの場面でした。また、東映太秦映画村では3つのグループに分かれて自分たちだけで行動。友情をさらに深め、集団生活としても規律ある行動ができた旅行でした。



まずは法隆寺から。天候に恵まれみんなの笑顔が輝きます



ベンチを見つけてすぐ座る若者たち



朱雀門広場で



遣唐使船（レプリカ）、100人もの人が荒波を乗り越えて唐へ



友達増えた？



またまた休憩



奈良公園 鏡池、きれいに写っている



←「金剛力士像（仁王像）」



大仏さんもとても大きかった（15m）！



二条城 ウグイス張りはよく「鳴いた」



滋賀 おごと温泉の宿舎で夕食



しっかり寝たのに眠そうな朝食



ホテルの方にお礼を言って出発



朝一番の銀閣寺 まだ人は少なかった



「わび・さび」を感じます



「昭和の大改修」を経て、まばゆいばかりの金閣寺



映画村の役者さんと決めポーズ



忍者の気分で「にん にん！」



建物のセットがリアルです



お陰様で良い旅となりました！